



DESTACADOS



Equipo Diputada Cristina Girardi

Cámara analiza convenio entre UNICIT y nuestro Plantel para concluir estudios

En sesión especial, la Comisión de Educación de la Cámara de Diputados abordó la situación de la U. Iberoamericana (UNICIT) y la firma del convenio entre el Mineduc y la U. de Santiago para garantizar la continuidad de estudios en nuestro Plantel de los jóvenes afectados. Los parlamentarios solicitaron a las autoridades de esta Institución, encabezadas por el Rector Dr. Juan Manuel Zolezzi Cid, un informe de los recursos comprometidos en el acuerdo. "Sentimos orgullo como equipo al recibir las felicitaciones de los parlamentarios por el esfuerzo que realiza nuestra Universidad", comentó el Dr. Zolezzi.



Cecilia

Presentan investigación sobre madera contralaminada en conferencia internacional

La ingeniera Paulina González Soto y la Dra. en Tecnología de la Arquitectura, Camila Burgos Leiva, docentes de la U. de Santiago, participaron de la XV versión de la Conferencia Mundial de Ingeniería en Madera, celebrada entre el 20 y el 23 de agosto en el Instituto Nacional de Ciencias Forestales (NFoS) de Seúl, Corea del Sur. Durante el evento, que reunió a 744 expertos de 39 países, las investigadoras presentaron sus conclusiones con respecto al uso de madera contralaminada en la construcción en mediana altura, en simulaciones térmicas y en ensayos cíclicos de edificios para probar su actividad sísmica.



Depto. de Educación

Gran participación de estudiantes en segunda jornada de Actualización Docente

El sábado 29 de septiembre se efectuó la segunda sesión de los Talleres de Actualización Docente correspondiente al año 2018, que en esta edición agrupó a egresados del Magíster en Educación, de Pedagogía en Educación General Básica y del programa de Regularización de nuestra Casa de Estudios. Los 61 participantes, divididos en siete cursos, pudieron asistir a diferentes talleres, que fueron calificados como muy productivos, interesantes y con miradas diversas por quienes pudieron cursarlos.

Academia PACE gradúa a más de 300 estudiantes secundarios de 31 instituciones asociadas



Marco Avilés

- Con una cobertura del 90% de las comunas de Chile y la asistencia permanente de jóvenes de la educación secundaria al Campus Único de nuestro Plantel durante los sábados, el Programa PACE se instala como la gran política de fortalecimiento de la educación pública en el país. Con énfasis en la inclusión y la democratización en el acceso a los estudios superiores, esta iniciativa liderada por la U. de Santiago promueve también la multiculturalidad.
- El sábado recién pasado (29), el Aula Magna de nuestra Casa de Estudios superó su capacidad de 800 personas -con público de pie- en una nueva ceremonia de graduación de la Academia PACE. Jacqueline Sánchez, directora de la División de Educación de Rancagua, comentó la necesidad de continuar avanzado en la cobertura: "El PACE debe continuar. Ojalá todos los colegios de enseñanza media de Chile pudieran tener este apoyo. Considero que los niños lo necesitan y el país lo requiere, para tener mejores generaciones".
- Para ingresar a la Universidad a través de este programa, los estudiantes deben egresar de cuarto medio en el 15% superior de Puntaje Ránking del establecimiento o a nivel nacional; rendir las pruebas PSU de Matemática, Lenguaje y Comunicación y una electiva; cursar tercero y cuarto medio en un establecimiento adscrito al plan de acompañamiento y acceso; y aprobar satisfactoriamente la etapa de preparación de Academia PACE U. de Santiago de Chile.

AGENDA

Talleres de Buenas Prácticas Sustentables

El Programa de Responsabilidad Social Universitaria invita a ser parte de los Talleres de Buenas Prácticas Sustentables en oficinas, que se impartirán durante octubre. El objetivo es sensibilizar a los funcionarios en el cuidado del medio ambiente y el entorno a través de las buenas prácticas en su lugar de trabajo. Consultas e inscripciones a yennie.sanchez@usach.cl - responsabilidad.social@usach.cl

Martes 16 de octubre al viernes 2 de noviembre.

Documental

La Federación de Estudiantes de nuestra Universidad (FEUSACH) y la Coordinadora por una Avenida para Víctor Jara invitan a la exhibición del documental "La resurrección de Víctor Jara" (2015), de John Travers. Esta muestra tiene como fin homenajear un nuevo aniversario del nacimiento del artista y ex funcionario de esta Casa de Estudios. Sala Estación, Edificio ViME.

Martes 2 de octubre, 19:00 horas.

EL TIEMPO
Santiago de Chile

☀️

28° C
MAX.

6° C
MIN.

INDICADORES

DÓLAR: 661,10
U.F.: 27.364,73
U.T.M.: 48.016

ÍNDICE UV/B: 6 MODERADO
Fuente: Laboratorio de Óptica y Semiconductores
Departamento de Física - Universidad de Santiago